



新入生歓迎レク大会 先輩との仲が深まる

一生懸命がかっこいい



5月10日に新入生歓迎レク大会が行われ、朝から雨が降り、運動場が開けられ、選手たちは心配を捨て、一生懸命にプレーしました。先輩との仲が深まることを目指して、一生懸命にかっこいいプレーを披露しました。

新入生歓迎レク大会の様子

さあ、今年も新入生が入学します。先輩は、後輩を歓迎し、仲を深めたいと思います。レク大会を通じて、先輩と後輩の絆を深め、学校生活を楽しみたいと思います。

レク大会は、新入生と先輩との交流の場です。選手たちは、一生懸命にプレーし、仲を深めました。先輩は、後輩をサポートし、仲を深めたいと思います。

今日のレク大会は、新入生と先輩との交流の場です。選手たちは、一生懸命にプレーし、仲を深めました。先輩は、後輩をサポートし、仲を深めたいと思います。

レク大会総評

学校便り
発行
大城正章

教育目標
自ら学び深く考える生徒
明るく思いやりのある生徒
ねばり強くたくましい生徒



今日、新入生レク大会が行われ、選手たちは一生懸命にプレーしました。先輩は、後輩をサポートし、仲を深めたいと思います。

新入生歓迎レク大会を通じて、先輩と後輩の絆を深め、学校生活を楽しみたいと思います。

新入生の感想



新入生歓迎レク大会を通じて、先輩と後輩の絆を深め、学校生活を楽しみたいと思います。

